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1- Liste des clubs présents ou représentés : (Nombre de voix entre 
parenthèses). 

 
Agen/Gages (3), Aguessac (4), Alrance (1), Anglars/Vaureilles (1), Aubrac 98 (3), Bas Rouergue (3), 
Bezonnes (2), Bouillac (2), Boussac (2), Bozouls (4), Camboulazet (1), Campagnac (1),Campuac / 
Golinhac (2), Canet/Prades de Salars (1), Cantoin (1),Castanet Olympique (1),Colombiès (1), 

Combes (5), Comtal FC (5), Costelcalde/Lestrade (2), Dourdou (3), Druelle (5), Espalion (4), Espoir 

Foot Club 88 (5), Foissac (2), Foot Ségala/Rieupeyroux/Salvetat (4), Foot Rouergue (4), Foot Vallon 
(5), Galgan (1), Haut Lévézou (4),J.S Lévézou (5), La Rouquette(1), La Terrisse (1), Lacroix Barrez 
(1), Laissac US (5), Le Monastère (5), Luc Primaube (5), Mahorais (2), Méridienne d’Olt (2), 
Montbazens / Rignac (5), Montjaux (1), Moyrazès (2), Naucelle (5), Olemps (5), Onet le Château 
(5), Ouest Aveyron Foot (5), Pareloup Céor (3),Pays Alzuréen (3), Penchot/Livinhac (2),Rance et 
Rougier (4), Rives Etoile Sportive (1), Rives du Lot (3), Rodez A.F.(5), Salles Curan/Curan (4), Souyri 
(1),Saint Affrique (5), Saint Beauzely (1), Saint Geniez d’Olt (5), Saint Georges de Luzençon (3), 
Saint Juéry (1), Saint Julien(1), Saint Laurent d’Olt / La Canourgue (5), Saint Rome de Tarn (1),Saint 
Sernin (1), Sainte Radegonde (1),Tournemire / Roquefort (2),Vabres l’Abbaye A.S. (2),Vabre Tizac 
(1), Viadène/Argence (3), Villecomtal/Mouret (2), Villefranche Stade(5). 
  

18ème Assemblée générale Financière          
des Clubs du District Aveyron Football 

 Le vendredi 6 décembre 2024  
à  FLAVIN  
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2- Liste des clubs absents : (Nombre de voix entre parenthèses).  
 
Bassin Aveyron (5), Broquiès (1), Capdenac Portugais (1), Goutrens / Mayran (2), La Bastide 
L’Evêque (5), La Selve/Rullac (2), Larzac Vallée (4), Manhac (1), Millau (5), Réquista US (5), 
Soulages Bonneval (2), Sources de l’Aveyron (5), Sainte Croix (2), Sud Avenir Féminin (1). 

 
En application de l’Article 12.1 des statuts du D.A.F, il est infligé une amende de 110 € à chacun des 
Cubs absents lors de l’Assemblée Générale. 
 
 

                                                      ***********************  
 
L’Assemblée Générale est ouverte à 19 heures 30. 

 
1- Accueil et Ouverture de la 18ème Assemblée Générale Financière. 

 
Le Président Pierre BOURDET accueille les personnes présentes par un quizz à la découverte des 
stades de Football insolites dans divers pays. Il remercie le Club de JS Levezou de nous accueillir.   
Une minute de silence est tenue en la mémoire de ceux qui nous ont quittés depuis le 28 juin. 
Il remercie : 

- M. Gilles TOURNIER, Commissaire Aux Comptes. 
- M. Pierre FABRE, Comptable du Cabinet ALBOUY CONSULT.  
- M. Antoine ALRIC, Vice-Président du Club JS LEVEZOU. 
- M. Hervé COSTES, Maire de FLAVIN.  
- M. Arnaud DELPAL Représentant M. Guy GLARIA Président de la Ligue d’Occitanie de 

Football. 
 
Sont excusés :  

- M. Arnaud VIALA, Président du Conseil Départemental.  
- M. Jean-Pierre MASBOU, Président de Aveyron Sport Conseil Départemental. 
- M. Pascal MAZET, Conseiller Régional.  
- M. Giovani PERRI, Président de l’Antenne de Lozère. 
- Madame Evelyne DOULS, Présidente du C.D.O.S. 
- M. Guy ENJALBERT, Président d’honneur du District.  

 
 
Les allocutions : 

- La parole est donnée à M. Antoine ALRIC, Vice-Président du Club JS LEVEZOU 
qui présente son Club. 

- Les présents entendent ensuite l’Allocution de M. Hervé COSTES, Maire de FLAVIN qui 
souligne l’importance du Club de Football sur sa commune et celles environnantes. 

 
Le Président déclare ouverte la 18ème Assemblée Générale Financière d’Hiver du District Aveyron 
Football. 

 
2- Appel des Représentants des Clubs. 

 
70 Clubs sont présents ou représentés sur 87 (soit 80.46%). 
Ils représentent 201 voix sur 242 (soit 83,06%). 
Le quorum étant atteint, l’Assemblée Générale régulièrement convoquée peut valablement 
délibérer. 
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3-  Adoption du Compte rendu de la 56ème Assemblée Générale en date du 
28 juin 2024. 

 

Résolution N°1 : Adoption du compte rendu de l’Assemblée Générale d’été Ordinaire du     28 
juin 2024. 
 
Vote :  adopté à l’unanimité des Clubs présents ou représentés (70 clubs, 201 voix). 
 

                                                               ***************************** 
 
Le Président  Pierre BOURDET dresse un bilan intermédiaire de la Saison actuelle : 

 
- Les incivilités :  

→ Aucun fait « grave » type agression sur arbitre, bagarre générale… 
→ Des faits malgré tout « lamentables » comme l’arrêt d’un match en D5… 

           → Une augmentation des incivilités liées à des propos déplacés … 
 
         Quelques réponses :  

- Courrier à l’ensemble des Clubs, repris par la presse. 
- Mise en place du panneau RESPECT en D2. 
- Création de la Commission ETHIQUE qui va se réunir mi-décembre pour la 1ére fois. 
- Désignations de plus en plus nombreuses de délégués pour des matchs à « risque ». 
- Sévérité des commissions disciplinaires. 
- Dispositif « match à huit clos » qui sera de plus en plus utilisé. 
- Dispositif « Terrain suspendu » qui sera également de plus en plus utilisé. 

 

- NOËL des footeux :  
• Près de 3000 jeunes / 335 équipes inscrites. 
• 19 ans de SOLIDARITE et de PARTAGE. 

           • Sur tout le Département : Sébazac/Millau/St Affrique/La Fouillade/Druelle/Viviez. 
           • La Lozère nous a rejoint cette année. 
 

- Octobre Rose : 
• Tombola organisée par le District avec des achats de tickets. 
• Chèque de 1 206 €, remis à Mme Anne CONTI le 07/11/24 Présidente de la Ligue contre le 
cancer en Aveyron. 
 

- Plusieurs opérations illustrées de photos :  
     • Opération « Respect » en D1, D2. 

          • Foot à l’école. 
          • Bénévole du mois MOVEMBER. 
          • Détection, PPF… 
          • Remise des Labels Territoriaux, FFF dans les Clubs. 
          • Tirage des coupes /16ème de finale : 11 425 vues en direct, 80 personnes présentes avec la 

remise du challenge du Fair Play GROUPAMA. 
                 → Explications données sur la programmation des tours de Coupe Occitanie, le mercredi. 
           Le mécontentement des clubs a été entendu.   

                 → Un groupe de travail a été mis en place sur l’organisation des calendriers. Des 
clubs y participent. 
• Sensibilisation au Foot en Marchant avec un retour excellent. 
 

- Quelques chiffres :  
 

           • Nombres de licencié(e)s Aveyron au 06/12/24. cf tableaux ci-dessous.  



4 

 

 
           • Nombres d’équipes/ Territoire. cf Tableau ci-dessous. 
 

 
N 

 

4- C 

2023-2024 2024/2025 Diff %

Seniors M 3249 3308 59 101,82%

Seniors F 459 492 33 107,19%

"Jeunes" M 2701 2779 78 102,89%

"Jeunes" F 542 558 16 102,95%

Football d'animation M 2298 2296 -2 99,91%

Football d'animation F 220 245 25 111,36%

Sous total 1 / Joueurs 9469 9678 209 102,21%

Educateurs (trices) 325 394 69 121,23%

Dirigeant(e)s 1576 1721 145 109,20%

Arbitres 110 127 17 115,45%

Autres 89 91 2 102,25%

Sous total 2 / Bénévoles 2100 2333 233 111,10%

Total général 11569 12011 442 103,82%

Saison 2023/2024

Nbre d'équipes S M 
Nbre d'équipes       

S M 
Différence 

Ariége 42 42 0

Aude 88 86 -2

Aveyron/Lozére 172 168 -4

Gard 122 126 4

Hte Garonne 189 189 0

Gers 63 59 -4

Hérault 135 133 -2

Lot 72 73 1

Hte Pyrénées 47 44 -3

Pyrénées orientales 54 56 2

Tarn 107 99 -8

Tarn et garonne 81 77 -4

L.F.O. 1172 1152 -20

2024/2025
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4- Présentation du Bilan comptable 2023/2024 par le Trésorier Adjoint  
M. Damien PRADALIER du DISTRICT. 
 
Les clubs ont reçu par mail le compte de Résultat et le Bilan de la Saison écoulée (période 
comptable du 1er juillet 2023 au 30 juin 2024). Ces documents étaient annexés à l’ordre du 
jour de l’Assemblée générale d’aujourd’hui.  
En préambule, M. Damien PRADALIER remercie le Personnel Administratif et Technique du 
District et en particulier la Directrice qui gère la comptabilité au quotidien, la Société 
d’expertise Comptable ALBOUY ASSOCIES CONSULT qui nous a aidés dans les écritures 
de fin d’exercice et le cabinet Gilles TOURNIER Expert-Comptable qui a assuré le contrôle 
des comptes, sans oublier le Comité Directeur dans son ensemble en y incluant bénévoles 
qui œuvrent pour le District. 
 
Pour la présentation, nous nous reporterons au Powerpoint qui a été projeté, mis en annexe1. 
M. Damien PRADALIER commente et explicite les documents présentés. Les réponses aux 
questions sont apportées. 
 

       Résolution N°2 : Adoption du Rapport Financier au 30 juin 2024. 
       Vote :  adopté à l’unanimité des clubs présents ou représentés (70 clubs, 201 voix). 

 
 

5-  Présentation du Rapport du Commissaire aux comptes par  
M. Gilles TOURNIER.  
 

Au terme de son rapport cf annexe 2 et annexe2 bis, les comptes sont certifiés. La situation 
financière du District est saine, les charges sont maitrisées.  
M. Gilles Tournier souligne la fluidité de la relation avec la Commission des finances du DAF. 
 
Le Trésorier adjoint propose de faire l’affectation du Résultat aux Fonds Propres du District 
Aveyron Football.  
 

       Résolution N°3 : Affectation du Compte de Résultat. 
       Vote :  adopté à l’unanimité des clubs présents ou représentés (70 clubs, 201 voix). 
 
 

6- Présentation Règlement par Mme Béatrice LATAPIE-BOULOC Secrétaire 
Générale.  
 

- Présentation des modifications du « Règlement des Coupes Seniors » non soumis au vote. 
cf annexe 3. 

- Présentations des modifications du « Règlement Intérieur du DAF » soumis au vote.  
cf. annexe 4. 
  

       Résolution N°4 :  Modification du « Règlement Intérieur du DAF » 
       Vote :  adopté à l’unanimité des clubs présents ou représentés (70 clubs, 201 voix). 
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7- Quelques rappels et informations du Président Pierre BOURDET.  
 

- Présentation des groupes de travail mis place. Les premières réunions ont eu lieu.  

7- 

 
P

 
 

- Présentation du projet : Cahier de vacances éducatif pour le District Aveyron Football. 
cf annexe 5. 
 

- Challenge du Fairplay GROUPAMA :  
 
→ Un nouveau règlement a été approuvé par le CODIR ; 
→ Un nouveau barème pour comptabiliser les points. 
Ces 2 documents vous ont été envoyés et un classement des 4 premiers mois de compétition 
sera publié sur le site du District. 
 

- Le challenge « Les pitchounets du monde » est à nouveau organisé sur inscription LIBRE 
pour une seule phase régionale à FLEURANCE, grand tournoi avec toutes les équipes qui le 
souhaitent. 

GROUPE DE TRAVAIL Objet 
Échéance 
pour vote 
AG 06/25

Responsables CODIR 
souhaité(e)s

Membres CODIR Clubs participants 
Secteur sportif  

et Adm 

Réflexion sur les calendriers 
SENIORS Masculins et Jeunes

Analyser la situation actuelle, 
Proposer un nouveau calendrier 

avr-25
Grégory PASSENEAU et 

Sarah LAGRIFFOUL

F.DAURES           
Jean M. LEROY      
Marc GUITARD

Laissac M.GRIVEAU                                                                             
St Georges M. LEPETIT                                                                          

Agen M.SANCHEZ                                                
FC Comtal M.TOUCHARD                                

JS BASSIN

A.DALMON

Réflexion sur la PRATIQUE 
FEMININE et les catégories 
d'AGES jeunes F

Analyser la situation actuelle, 
Proposer des évolutions pour le 
développement du football Féminin

avr-25
Audrey VALAYER et 

Camille BOUTONNET
S.MARRE

JS BASSIN                                               
Pierre CLUZEL (FC COMTAL)

CYRIL 
TREBOSC

Réflexion sur les catégories 
d'AGE chez les JEUNES 
Masculins 

Analyse de l'évolution de notre 
football en milieu rural 
particuliérement sur les U17 et 
proposition d'évolution

avr-25
Stéphane MARRE et 
Jean-Marc ANSELMI

B.LATAPIE.B.    
P.BOURDET  

C.ROUX

JS BASSIN                                     
Christophe PEYTAVIN  (Le 

Buisson)                                             
Laurent JENARD (Foot vallon)

Réflexion sur la création d'une 
"LIGUE LOISIR"

Analyse de l'offre actuelle / N'est 
elle pas "réductrice" / Propositions 

avr-25
Béatrice LATAPIE-

BOULOC et Damien 
PRADALIER

B.BORG  
P.BOURDET 
P.MARITAN  
A.CLUZEL

Agen M.SANCHEZ

Réflexion sur l'ARBITRAGE 

Les moyens de lutter contre les 
incivilités qui concernent l'arbitre .      
De fidéliser nos nouveaux arbitres . 
De créer les conditions pour des 
rencontres apaisées

avr-25
Benoit ROUTHE et 
Damien BONNAL 

P.SALOMON     
S.LAGRIFFOUL  

B.LATAPIE.B.      
J.M. LEROY

larzac vallées : Benjamin AUSSEL
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- Les finales COUPE AVEYRON sont programmés le samedi 17 mai 2025. 

 
- La SOIREE DES BENEVOLES : le vendredi 21 mars 2025 à 19H à l’ATHYRIUM / ONET 

LE CHÂTEAU. 5 bénévoles par club. 
 

- Les 4 gagnants du week-end « Clairefontaine » dont vous devez proposer des candidats 
avant le 15 janvier (ils doivent avoir - de 7 ans d’engagement bénévole). Ce W.E. est prévu 
le 08 et 09 mars 2025, ils seront honorés aussi à notre soirée du 21 mars !!!  
 

 
- Les 5 gagnants du week-end des bénévoles Vous devez proposer des candidats avant le 

10 janvier (ils doivent avoir plus de 5 ans d’engagement bénévoles) Ce W.E. est prévu le 
samedi 24 mai 2025 normalement lors de la Finale de la CF. 
 

- Les médaillés des clubs ainsi que le Trophée de la Sportivité sont à proposer par les clubs. 
 

- Formation MARKETING Sportif. Elle a démarré le 07/10/24, concerne 4 contrats 
d’apprentissage dont 3 concernés par des clubs de football. 
 

- Présentation des modalités de vote de l’élection du COMEX. Les clubs amateurs sont 
électeurs :1 voix (11 à 250 licences), 2 voix (251 à 500 licences), 3 voix (501 à 800 licences), 
4 voix (plus de 800 licences). 

 
8- Allocution des personnalités invitées.  

 
M. Arnaud DELPAL représentant de la Ligue Occitanie remercie Pierre BOURDET pour son 
invitation. Il explique aux représentants des clubs aveyronnais les orientations sur plusieurs 
sujets concernant la Ligue Occitanie suite à l’élection de M. Guy GLARIA à la Présidence le 
9 novembre 2024. 

           Le Président Pierre BOURDET remercie M. Arnaud DELPAL pour sa présence.  

 

                                    ***************************************** 
 
Le Président Pierre BOURDET clôture l’Assemblée Générale à 22h45 et invite les participants à 
partager le pot de l’amitié autour d’un buffet. 

M.  
Prés 

La Secrétaire Générale                         Le Président  

 

 

Béatrice LATAPIE-BOULOC             Pierre BOURDET 

 


